

Wir haben einen „stillen Helden“ im Verein

Die Bürgerstiftung Filderstadt hat im Rahmen des Neujahrsempfangs der Stadt Filderstadt am 15.1. 2023 zum 4. Mal die Ehrung „Filderstädter des Jahres -Stille Helden“ verliehen. Eine der Auszeichnungen ging an Robin Stähler.



Robin (in der Mitte) erhielt die Auszeichnung für sein außergewöhnliches Engagement bei der Freiwilligen Feuerwehr Filderstadt, Abteilung Bernhausen und dem evangelischen Jugendwerk Bernhausen.

Er ist aber auch beim AHC Mitglied und war viele Jahre im Ersten Orchester, im Jugendensemble und im Jugendorchester der Musikschule aktiv, meistens in der 4. Stimme oder im Bass. Durch sein Studium bzw. den Job und seine anderen ehrenamtlichen Engagements schafft er es leider nur noch zu zeitlich begrenzten Projekten (z.B. Kindertheater) in die Probe. Dafür steht er uns bei der ein oder anderen „Aktion“ als Techniker (z.B. Gottesdienst im Freien) oder Teilnehmer (z.B. bei „The Freaky Seven“) zur Seite.

Lieber Robin, herzlichen Glückwunsch auch vom AHC!!!

Und: Du bist jederzeit willkommen, wenn Du wieder in die Tasten greifen willst ;)

Die Einladung, wieder bei uns mitzuspielen, gilt natürlich auch für alle anderen früheren Spieler : Wenn Ihr einsteigen wollt, es gibt immer einen Platz für Euch im AHC. Ihr seid jederzeit willkommen!!!

Viel Spaß beim Lesen!

„The Freaky Seven“:

Die Arbeitsgemeinschaft Sielminger Vereine (Vorsitzender Wolfgang Pascher) lädt zum

**Griebenwurstvesper
am 16.02.2023
ab 18:30 Uhr
in die Gemeindehalle**

ein. Alle Vereine dürfen sich am Programm beteiligen.

Das Erste Orchester spielt drei unterhaltsame Musikstücke und steuert was zum Lachen bei!

Vielleicht können sich ja ein paar der Älteren an den Zylindertanz in den 70er/80er Jahren erinnern ;) So ähnlich wird unser Auftritt, nur mit folgenden Aktiven: Nicole Alber, Manu Stoll, Jana Pongs, Robin Stähler, Flo Schweizer, Roland Ernst und Michi Albat.

Wer dabei sein möchte, meldet sich bitte bei Roland (vorstand@ahc-sielmingen.de). Bis 08.02.2023 können Karten über den AHC reserviert werden.

Wir würden uns freuen, Euch zu unterhalten!

Adventskalender 2022:

*Nadine Pongs und Florian Schweizer haben im Dezember wieder einen tollen Online-Adventskalender auf die Beine gestellt!
Vielen Dank dafür!*

Am 24.12. war ein Lösungssatz gesucht, der bei den Jugendleitern Nicole Alber und Jana Pongs eingereicht werden sollte.

Richtige Lösungen haben Marina Alber, Rebecca Pongs, Markus Kaldas und Mia Albat eingereicht und eine kleine Überraschung erhalten!



Neujahrsempfang:

Nicole Alber erhielt im Dezember eine Einladung von Oberbürgermeister Traub zur Talkrunde beim Neujahrsempfang am 15.1. in der Filharmonie Filderstadt.

Nachdem Nicole es sich überlegt hatte, folgte sie der Einladung des OB und „talkte“ routiniert, als hätte sie nie etwas anderes gemacht über ihre Motivation, was ihr bei der Vereinsarbeit wichtig ist,...

Rebecca Pongs spielt dieses Jahr im ALJO (Akkordeon-Landesjugendorchester) mit. Am 15.4. findet um 15.00 Uhr im Bibliothekssaal der Landesakademie Ochsenhausen ein Konzert statt - herzliche Einladung!

Termine 2023:

12.2.: Jugendveranstaltung
16.2.: Griebenwurstvesper
4.+5.3.: Theaterfreizeit
11.+12.3.: Wundern im Wunderland
23.3.: Internes Vorspiel
2.4.: Jugendveranstaltung
7.5.: Jugendkonzert
13.5.: Spielenachmittag für alle
1.7.: Vereinsausflug
13.7.: Internes Vorspiel
16.7.: Gottesdienstumrahmung
22.7.: Backhausfest
8.-11.9.: Heimatfest
14.10.: Landesmusiktag
25.11.: Herbstkonzert
15.12.: Internes Vorspiel
21.12.: Jahresausklang

Einladung zum Kindertheater:



Wer Kuchen spenden möchte, beim Aufbau helfen kann, Kaffee oder Kuchen verkaufen will, ... meldet sich bitte bei Manu Stoll (wirtschaftsfuehrer@ahc-sielmingen.de).

AHC SENIOREN:

WER DIE TERMINE DER AHC SENIOREN WISSEN UND EYTL. DABEI SEIN WILL, MELDET SICH BITTE BEI HANNE KÄFER (01578 1013304).

Lagerraum gesucht:

Da wir demnächst unseren Lagerraum im Keller von der KSK zurückgeben müssen, brauchen wir Eure Hilfe.

Also: Falls jemand von Euch jemanden kennt oder selber einen Platz im Keller/ Garage/Scheuer hat, den wir als Lagerraum für unsere Grills/Kostüme/Kulissen,... nutzen könnten, bitte melden!

Jugend musiziert 2023

Am letzten Januar-Wochenende starteten 3 AHC-ler beim „Jugend musiziert“ Regionalwettbewerb in der Kategorie Kammermusik.

Tim Xiao Yang nahm mit fünf anderen Musikern (Violine, Viola, Fagott, Trompete und Klavier) beim Regionalwettbewerb am 28.1. in Wendlingen teil. Die Musikschule Filderstadt hatte extra für „Jugend musiziert“ einen Kompositionsauftrag für diese besondere Besetzung vergeben. Entstanden ist „You Lan“ von Geoffrey Alvarez. Das Ensemble konnte 24 von 25 Punkten und einen 1. Platz erreichen.

Nicole (Akkordeon) und Marina (Gitarre) Alber stellten sich der Jury am 29.1. in Ditzingen. Sie brachten Felix Lees „Spanische Ballade“ und „Miteinander – gegeneinander“ von Helmut Reinbothe zu Gehör. Die beiden konnten sich mit 23 Punkten für den Landeswettbewerb qualifizieren.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!!

AHC MINIS:

DIE MINIS HABEN VOR, DEMNÄCHST ESELTRECKING ZU MACHEN. WER DER WHATSAPP-GRUPPE BEITRETEN WILL UND DIE TERMINE DER TREFFEN WISSEN WILL, MELDE SICH BITTE BEI JESSI OTT (0174/7675371).

Auftritte in der Kirche:



Im Dezember und Januar haben unterschiedliche Formationen drei Gottesdienste musikalisch umrahmt.

Vielen Dank an alle Musiker!



Florian Schweizer (Beisitzer, Akkordeonist, Betreuer bei Jugendveranstaltungen,...) geht von März bis August 2023 nach Kanada im Rahmen seines Studiums. Lieber Flo, wir wünschen Dir tolle Erfahrungen, viel Spaß und hoffen, Du kommst gesund wieder!